
Notre réunion,  assez houleuse à son début, a mobilisé  une vingtaine de personnes !  Seuls quelques squa-
res étaient représentés mais nous notons une légère  augmentation des participants !Malgré certains sujets 
qui portaient à controverse, les esprits se sont finalement calmés et nous avons clos la réunion par un apéri-
tif convivial ! Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux résidants (square Vivaldi, Strauss, allée des 
peintres, allée des musiciens…) et les remercions de l’intérêt qu’ils portent à leur quartier. 

1– Renouvellement partiel du CA 
M. Riot  Yannick était démissionnaire. 

5 postes étaient à pourvoir. A l’unanimité ont été élus: 

• M. Tougeron 

• M.  Deval 

• M.  Lieutaud 

• Mme Deydier 

• M.  Picquet 

2– Travaux buttes 
La mobilisation des participants était concentrée sur ce sujet! Même si le ‘’rehaussement’’ de ces buttes 
était prévu, à défaut de ne pouvoir obtenir la construction d’un véritable mur antibruit, ces travaux auraient 
dû être effectués avec beaucoup plus de soin ! Nos buttes ont maintenant l’aspect d’un vaste chantier aban-
donné ! Non seulement  elles sont affreuses mais le mélange de terre et de gravats qui y ont été rapportés 
glisse de part et d’autre  lorsqu’il y a de fortes pluies ! Le ruisseau (côté allée des musiciens) indispensable 
à l’évacuation des eaux de pluie  s’en trouve   encombré  (gravats, terre, branches d’arbres, matériaux di-
vers etc…) et risque de ne pas remplir correctement ses fonctions sachant, qu’une grande partie du ‘’bas’’ 
du quartier ( square Bach, stade, salle des vergers, tennis, allée des musiciens…)est en zone inondable!!! 

Il faut donc impérativement et dans les plus brefs délais, prévoir le curage régulier du ruisseau et  terminer 
convenablement les travaux  tels que l’ajout de terre agricole, plantations . Lorsque nous avons donné no-
tre accord pour recevoir cette terre, il était entendu  que  les travaux seraient faits correctement ! De plus 
les courriers adressés à la mairie ( par nos soins en août et par d’autres personnes du quartier) n’ont reçu 
que de ‘’vagues’’ réponses ! 

Il a donc été décidé, après un vote à mains levées que nous allions mener les actions suivantes afin d’obte-
nir ce qui nous avait été promis: 

• Rencontre avec Monsieur le Maire  ( rendez vous fixé au 15/11/05 à 9h30) 

• Pétition ( en préparation ) 

• Article sur la Provence ( à confirmer) 

3– Site Internet -  http://ava.bba.free.fr
Ce moyen de communication nous faisant défaut,  Monsieur Monet a accepté  se charger de la création  
ainsi que du suivi du site.  
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Vous y trouverez tous les renseignements concernant  votre association depuis sa création jusqu’à ce jour ainsi 
que tous les compte-rendus de nos réunions. 
Des renseignements pratiques sur votre commune y sont également inclus . 
Vous pouvez donc dès maintenant utiliser  internet pour nous contacter ou nous faire part de vos avis et sugges-
tions  
@ A.V.A : les-vergers@wanadoo.fr                    Site internet : http://ava.bba.free.fr
 
4– Supermarché / quartier de la croix d’or 
Il n’y aura pas de grande surface à cet endroit, le Conseil Municipal s’y est opposé ! Nous garderons sur notre 
commune nos commerces de proximité. 
 
5– Terrain vague  /  route des revenants 
Depuis des années ce terrain suscite des rumeurs plus ou moins fondées ! 
Ce terrain est actuellement en indivision et même s’il est aménagé un jour, il n’y a rien de prévu dans un futur 
proche. 
Des logements sociaux ‘’devraient’’ être construits plus haut vers la Lauranne. Affaire à suivre. 
 
6– Court de tennis ( près de la salle des Vergers) 
Ce terrain appartient à la commune. Nous souhaiterions savoir exactement qui peut l’utiliser ! Demande sera 
faite auprès de la mairie. 
 
7– Pinède 
Ce morceau de terrain qui nous sépare du Clos des Pins est classé en zone protégée. 
 
8– Classement du quartier en ZAC 
Notre quartier est toujours classé en ZAC. Deux règlements nous ont été transmis ! Nous allons demander 
exactement quel cahier des charges doit être suivi ! 
 
9– Questions diverses 
• Route des revenants : des aménagements devaient être faits, nous allons relancer les services concernés. 
• Signalisation : certains panneaux ont disparus ou ne correspondent plus à la circulation dans notre quar-

tier! Nous allons demander en détail le changement de certains. 
          Les habitants du quartier souhaitent que la priorité soit donnée aux véhicules  qui sortent des  
          squares.   
• Buttes :Certains arbres ont soufferts des travaux, nous souhaiterions savoir s’ils ne sont pas dangereux. 
• Bassin de rétention : Ce bassin est toujours plus ou moins sec même lors des gros orages, nous allons de-

mander à ce que son efficacité soit vérifiée. 
• Chantiers d’été—Murets salle des vergers : Les avis sont partagés concernant ces travaux effectués cet 

été par de jeunes volontaires de la commune. Certains pensent que ces murets améliorent l’aspect exté-
rieur  la salle communale, d’autres sont sceptiques quant à l’utilité de ces murs surtout lors des inonda-
tions. Nous avons regretté l’absence de M.Rubion ( coordinateur de ces chantiers d’été ) due à l’heure 
tardive de la réunion car il aurait pu expliquer en détails la finalité de ces travaux. 

• Regards/Grilles d’évacuation : Allée des peintres, au niveau du n°92,  une grille d’évacuation est très 
souvent encombrée de terre, sable, cailloux venant de la ‘’pinède’’ lors des fortes pluies !Il faudrait vrai-
ment prévoir  un nettoyage régulier de ces éléments indispensables de la voirie afin d’éviter des désagré-
ments aux habitants du quartier . 

 
 
 
Séance levée à 22h15.  
 
Nous sommes disponibles tout au long de l’année, pas uniquement les jours de réunion! Plus nous seront infor-
més tôt, plus nous pourrons être efficaces!  
Merci pour votre soutien et à bientôt. 
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